

PEJABAT PENGADAAN BARANG DAN JASA
SUKU DINAS CIPTA KARYA, TATA RUANG DAN PERTANAHAN
KOTA ADMINISTRASI JAKARTA SELATAN

Jl. Prapanca Raya No. 9 Lantai 6 Blok C Kebayoran Baru Telp. 7220911 Fax. 7206515
JAKARTA - 12170

PENGUMUMAN HASIL TES TERTULIS DAN WAWANCARA
TAHAP II
CALON SENIOR ASSISTANT PROFESSIONAL STAFF
KEGIATAN PENYUSUNAN DOKUMEN TEKNIS GEDUNG PEMDA
UNTUK KEPENTINGAN STRATEGIS DAERAH PROVINSI
PADA SUKU DINAS CIPTA KARYA, TATA RUANG DAN PERTANAHAN
KOTA ADMINISTRASI JAKARTA SELATAN TAHUN ANGGARAN 2024

NOMOR: 107/PPBJ/SDCKTRP-JS /XII/2023

Sehubungan dengan telah berakhirnya proses tes tertulis dan wawancara seleksi Tahap II Calon Senior Assistant Professional Staff pada Kegiatan Penyusunan Dokumen Teknis Gedung Pemda untuk Kepentingan Strategis Daerah Provinsi pada Suku Dinas Cipta Karya, Tata Ruang dan Pertanahan Kota Administrasi Jakarta Selatan Tahun Anggaran 2024, maka dengan ini diumumkan hasil tes tersebut diatas, yaitu :

No	Nama Peserta Ujian	Bidang	Status
01	Muh Reza Prabowo	Arsitektur	Lulus
02	Chyntia Primadinda	Arsitektur	Cadangan
03	M. Rafi Naufal	Arsitektur	Cadangan
04	Safirah	Arsitektur	Cadangan
01	Nuzul Hidayat	Sipil	Cadangan
02	M. Pipin Kurniawan	Sipil	Cadangan
01	Kaisar Malik Ibrahim	MEP	Lulus
02	Ismi Alaudin	MEP	Cadangan
03	Ahmad Rizky	MEP	Cadangan

Ketentuan Lain :

1. Kepada peserta yang **Lolos Tes** wajib memiliki Nomor Izin Berusaha (NIB) dan nomor Klasifikasi Baku Lapangan Usaha Indonesia (KBLI) yang telah terverifikasi dan melakukan Upload Dokumen pada paket pekerjaan di website Layanan Pengadaan Secara Elektronik (LPSE) Jakarta
2. Kepada peserta yang **Lolos Tes** dan lanjut ke tahap berikutnya agar melakukan klarifikasi dan verifikasi dokumen ke Kantor Suku Dinas Cipta Karya, Tata Ruang dan Pertanahan Kota Administrasi Jakarta Selatan dengan membawa dokumen asli dan fotokopi serta kelengkapannya.
3. Peserta dengan status **Cadangan** dapat menggantikan peserta yang lolos tes jika peserta tersebut mengundurkan diri atau tidak mendaftar pada system LPSE

4. Bagi peserta yang tidak mengikuti tahapan pelaksanaan melalui sistem LPSE dianggap mengundurkan diri.
5. Seluruh Proses Ujian Kompetensi Senior Assistant Professional Staff tidak dipungut biaya.
6. Keputusan Panitia Pengadaan Barang/Jasa adalah mutlak dan tidak dapat diganggu gugat.

Demikian pengumuman ini disampaikan untuk dapat dipergunakan sebagaimana mestinya.

Jakarta, 27 Desember 2023

Pejabat Pengadaan Barang / Jasa
Suku Dinas Cipta Karya, Tata Ruang dan Pertanahan
Kota Administrasi Jakarta Selatan

ttd

Dwijo Hari Prabowo
NIP 198004132010011020